

JRLO チーム情報

JRLO より<九州電力キューデンヴォルテクス>からのお知らせを、以下の通りお送り致します。

報道関係者 各位

2023年8月10日

九州電力キューデンヴォルテクス

九州電力キューデンヴォルテクスとニューサウスウェールズ ワラターズとの チーム間業務連携覚書（MOU）締結に関するお知らせ



平素より格別のご高配を賜り、誠に有難う御座います。

九州電力キューデンヴォルテクスは、オーストラリアの伝統ある強豪クラブであるニューサウスウェールズワラターズ(※)と、ラグビーの競技力向上ならびに、普及、地域振興に向けた相互協力を行うことについて、MOU を締結いたしましたのでお知らせします。

本 MOU 締結により、今後両チームは、選手・コーチ・スタッフの人材交流、日本およびオーストラリアにおける試合の開催・合宿の実施、ラグビーの活動を通じて相互地域における若い世代(青少年)の教育・育成を支援する機会の創出、地域振興など、様々な分野において、協議の上、実施してまいります。

(※)ニューサウスウェールズ ワラターズは、オーストラリア・ニューサウスウェールズ(NSW)州シドニーに拠点を置き、南半球クラブナンバーワンを決める国際リーグ「スーパーラグビー パシフィック」に参戦しているクラブチーム。「ターズ」の愛称で親しまれており、オーストラリア代表ワラビーズに、数多くの選手を輩出している。



■ 調印日：2023年8月8日(火)

■ 調印者：

ニューサウスウェールズ・ワラターズ
CEO ポール・ダーン氏(写真左)
九州電力キューデンヴォルテクス
部長 今村 弘(写真右)

■ 調印内容:

- 各クラブのラグビー競技力向上に関すること
- NSW 州、福岡県の青少年のラグビー競技力向上に関すること
- NSW 州、福岡県におけるラグビー競技を通じた地域振興、文化、経済交流に関すること

■ニューサウスウェールズ・ワラターズ CEO ポール・ダーン氏からのコメント

NSW ワラターズは、今回のキューデンヴォルテクスとのパートナーシップ提携がもたらしてくれる機会を楽しみにしています。NSW ラグビー協会とワラターズは、すでに九州地域、特に福岡県とは深い繋がりを持っており、キューデンヴォルテクスとの提携により、さらなる選手、コーチまたサポートスタッフの人材交流や、両チームによる経済的文化的交流事業が促進されることとなります。

我々は、今後の両クラブによる関係強化を進め、そして共に実現させることを楽しみにしています。

The NSW Waratahs are excited about the opportunities that partnering with the Kyuden Voltex will bring. NSW Rugby and the Waratahs already have extensive links into Kyushu and Fukuoka in particular. The partnership with the Kyuden Voltex will provide even more opportunities for rugby exchange such as player, coach and volunteer support staff with the economic and cultural opportunities that will come with exchanges.

We look forward to progressing the relationship between the both clubs in future and bring it to the life.

■九州電力キューデンヴォルテクス 部長 今村 弘からのコメント

この度、昨年 10 月の福岡県スポーツ局、福岡県ラグビー協会と NSW ラグビー協会との提携協定締結をきっかけに、NSW ワラターズと九州電力キューデンヴォルテクスとの業務連携覚書を締結できたことを嬉しく思います。

ワラターズは、世界的に評価される強豪チームであり、ワラターズと試合や様々な交流ができることは、私たちチームの成長に大きな力となると思っています。

両チームの今回の新たな関係が友情と競争心のもと、共に成長し、高みを目指していく取り組みとなることを願っています。

It is our pleasure to agree on the Business Partnership MOU with NSW Waratahs on the basis of the MOU between Fukuoka Prefectural Sports Promotion Office, Fukuoka Rugby Football Union and NSW Rugby Union that has agreed in October 2022.

The Waratahs are globally recognized as a powerhouse team, and the opportunity to have matches and various exchanges with the Waratahs will undoubtedly and greatly contribute to our growth. We sincerely hope that this new relationship between the two teams will foster a friendship and a competitive spirit, as we strive together to reach the new heights.

<本件に関するお問合せ先>

九州電力キューデンヴォルテクス 担当：角田・村上・濱田・石川

TEL：092-726-1610

E-mail：Takaya_Sumita@kyuden.co.jp（角田）yasu.murakami1150@outlook.jp（村上）

Shuuichi_A_Hamada@kyuden.co.jp（濱田）nao.ishikawa.pr@gmail.com（石川）